

AWNI

Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Polres Sukabumi Gelar DDS dan Patroli Dialogis di Desa Mandrajaya

Sukabumi - SUKABUMI.AWNI.OR.ID

Jan 20, 2025 - 09:36



Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Polres Sukabumi Gelar DDS dan Patroli Dialogis di Desa Mandrajaya

Sebagai upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Ciemas, Bhabinkamtibmas Desa Mandrajaya, Bripka Zainal Mufti Farid, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan patroli dialogis di Desa Mandrajaya, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pada pukul 14.30 WIB dan berlangsung dengan lancar hingga selesai.

Kapolsek Ciemas, AKP Deni Miharja, S.H., M.H., menyampaikan dalam laporan resminya bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran bersama terkait pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

“Selamat pagi Komandan, mohon izin melaporkan kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Mandrajaya Polsek Ciemas Bripka Zainal Mufti Farid yang melaksanakan Giat DDS / Patroli Dialogis di Kecamatan Ciemas Kabupaten Sukabumi. Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap tertib dan kondusif,” ungkap Kapolsek Ciemas dalam laporannya.

Kegiatan yang dilaksanakan diawali dengan dialog sharing informasi serta mendengarkan saran dan masukan dari staf kecamatan setempat, dengan beberapa poin penting yang disampaikan sebagai berikut:

1. **Penyampaian Kontak Layanan Informasi dan Pengaduan** – Masyarakat diingatkan untuk menghubungi nomor kontak HotLine / WA yang disediakan untuk pengaduan dan informasi terkait kepolisian.
2. **Himbauan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Harkamtibmas)** – Kepada masyarakat Desa Mandrajaya, dihimbau untuk menjaga situasi tetap kondusif dengan ikut serta dalam kegiatan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) serta menjauhi penyakit masyarakat.
3. **Pencegahan Kejahatan Curanmor dan Kriminalitas** – Pentingnya parkir kendaraan di tempat aman serta penggunaan kunci ganda untuk mencegah tindak kejahatan curanmor.
4. **Peran Orang Tua dalam Mengawasi Anak** – Kepada orang tua, dihimbau agar anak-anak remaja yang sering nongkrong hingga pukul 22.00 WIB segera berada di rumah untuk menghindari terlibat dalam kejahatan jalanan seperti tawuran dan kriminalitas lainnya.
5. **Sinergitas antara Polsek dan Kecamatan** – Ditekankan pentingnya kerja sama antara Polsek dan Kecamatan untuk menciptakan situasi yang kondusif dan aman bagi masyarakat.

Kapolsek Ciemas berharap agar kegiatan ini dapat terus berlanjut dan memberikan dampak positif terhadap keamanan dan kenyamanan masyarakat di Desa Mandrajaya dan sekitarnya.

Demikian laporan ini kami sampaikan.